

Le Sénat mexicain condamne le blocus étasunien contre Cuba



Mexico, 24 octobre (RHC).- Le Sénat mexicain a de nouveau condamné le blocus injuste économique, financier et commercial des États-Unis contre Cuba alors qu'il manque peu de jours pour que l'ONU se prononce pour la 22e fois sur ce thème.

Le Sénat mexicain a adopté, à l'unanimité une déclaration à ce propos qui reconnaît le droit du peuple cubain à la libre détermination et qui exige la fin immédiate de la politique hostile du gouvernement étasunien contre notre pays.

La CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, l'Union Africaine, le Groupe des 77 plus la Chine et la Conférence Ministérielle du Mouvement des Pays Non-alignés se sont également prononcés en faveur de Cuba et de sa cause.

Le 28 octobre, l'Assemblée Générale de l'ONU se prononcera sur un projet de résolution qui exige la levée immédiate du blocus étasunien contre Cuba. En 2013, cette résolution a été adoptée par 188 pays membres de l'ONU avec trois abstentions et l'opposition des États-Unis et d'Israël.



Radio Habana Cuba